Unterricht mal anders!

Lünen. Unterricht mal anders! Das erlebten jetzt die Mittel- und Oberstufe der zahnmedizinischen Fachangestellten am Lippe Berufskolleg Lünen. Sie bekamen Besuch von Referatsleitung Sylvia Gabel vom Verband medizinische Fachberufe, die den Schülerinnen der Ausbildungsklassen den Verband als die Gewerkschaft für ihren Beruf vorstellte und zugleich erläuterte, dass sich der Verband unter anderem für ihre Rechte, für bessere Tariflöhne, mehr Fortbildungsmöglichkeiten und gesellschaftliche Wertschätzung ihres Berufs einsetzt.



Sylvia Gabel beantwortet die Fragen der Schülerinnen und Schüler (Foto: Wessel)

Die Schülerinnen hatten die Möglichkeit, in einer offener Austauschrunde ihre Fragen zu diversen Themen und Unklarheiten zu stellen. In Form einer Präsentation gab Gabel viele wertvolle Informationen und Tipps, die den Schülerinnen in ihren Rechten auf ihrem beruflichen Weg stärken sollen.

Gabel selbst arbeitet ebenfalls seit vielen Jahren in einer Zahnarztpraxis und engagiert sich zusätzlich im Verband. "Die Veranstaltung war ein voller Erfolg. Die Schülerinnen konnten über Problematiken offen sprechen und haben Lösungsmöglichkeiten aufgezeigt bekommen. Es war sehr hilfreich, dass Sylvia Gabel vor Ort war und informieren konnte", fasste Lehrer Johannes Wessel, der den Tag organisierte, zusammen. Solch eine Veranstaltung wird es auch künftig am Lippe Berufskolleg Lünen geben.